

Alfonso Aroca. Un genio del piano. "Gente del Pueblo"

Nacido en Mengíbar, comenzó sus estudios de piano a la edad de ocho años en el Conservatorio Profesional de Música de Córdoba. Terminó el Grado Elemental con las más altas calificaciones y obtuvo Mención de Honor Fin de Grado.

En 2002 terminó la carrera Superior de Piano y se graduó como Maestro en Educación Musical en la Facultad de Ciencias de la Educación de Córdoba, donde ha sido Profesor Honorario.

Realizó diversos conciertos por Córdoba y otras ciudades andaluzas, y es a partir de 2003 cuando comienza a centrar su estudio en la Música Moderna y en estilos tales como el Jazz, el Flamenco y la música cubana y latina.

Como miembro activo de la asociación Cordobajazz organiza las primeras Jam Sessions que se vinieron realizando cada martes de 2004 en el Jazz Café de Córdoba.

En septiembre de ese mismo año realiza una gira de conciertos por distintas ciudades de Siria, en formación de septeto, con el espectáculo "Colores" (innovadora idea, donde se fusionan la música lírica, el Jazz y el Flamenco).

Añado, a día de hoy, vídeos de dos de sus conciertos. El primero en la Casa de la Cultura , en enero del 2007, y el segundo en Mayo, también del 2007, con el grupo "Son Flamenco" en el Pub Carpe Diem"

VIDEO-1

VIDEO-2

Posteriormente se traslada a Barcelona con una beca para estudiar en el famoso Taller de Musics. Muy pronto comienza a trabajar como profesor de piano y armonía moderna en varias escuelas de la ciudad.

Y actualmente viene desarrollando una carrera musical intensa que le lleva a tocar por las más prestigiosas salas de Barcelona y provincia, como la Jazz Cava de Vic, Jazz Sí Club, Jamboree, Tarantos, Mercal de les Flors, Harten» Jazz Club.